

Auf die Spiele, fertig, los!

Von 15. bis 17. Dezember finden die „FreYspieltage“ für Jung und Alt in der Volksmusikakademie statt

Freyung. Zum zweiten Mal finden heuer die „FreYspieltage“ statt – von 15. bis 17. Dezember in der Volksmusikakademie in Freyung. Drei Tage lang dreht sich alles um Spiele fern ab von Bildschirmen und Konsolen, wie es in einer Pressemitteilung heißt. Der Eintritt ist frei.

Spieler können sich am Tischkicker messen

Das Team der Volksmusikakademie lädt alle Interessierten ein, mit Kind und Kegel, Nachwuchsmannschaft oder Freunden vorbei zu schauen – und in die Spielwelt einzutauchen. Ausgerichtet wird diese Veranstaltung von der Volksmusikakademie in Zusammenarbeit mit der Stadtjugendpflege Freyung und dem Kreisjugendring Freyung Grafenau. Das Angebot richtet sich an Kinder, Jugendliche, Familien, Erwachsene und Senioren.

Im Mittelpunkt des Geschehens stehen Brettspiele. An die 300 Stück stehen für unterschiedliche Altersgruppen zur Verfügung. Außerdem gibt es den Lang Bräu EG-Bierdeckel-Cup (Wer baut den höchsten Turm?), eine „Lange Nacht der Spiele“ für Jugendliche (ab 14



Das Tischkicker-Turnier im vergangenen Jahr haben diese Teams gewonnen. Wer setzt sich heuer am Samstag, 16. Dezember, ab 17 Uhr bei der Stadtmeisterschaft im Tischkicken durch? – Foto: Archiv/privat

Jahren) und Erwachsene, ein Instrumentenkarussell, Sing- und Tanzspiele zum Mitmachen und vieles mehr. Für Kaffee und Kuchen, Getränke und Brotzeiten ist gesorgt.

Für Groß und Klein gibt es auch zwei Höhepunkte: Freitag, 15. Dezember, ab 19 Uhr Schafkopf-Rennen im Gewölbessaal

und Samstag, 16. Dezember, ab 17 Uhr Stadtmeisterschaft im Tischkicker (2er-Teams).

Das „Schafkopf-Rennen“ findet erstmals statt. Die ersten drei Preise sind Geldpreise im Wert von 150, 100 und 50 Euro. Darüber hinaus gibt es zahlreiche Sachpreise zu gewinnen. Eingeladen sind alle Schafkopf-

Freunde aus nah und fern. Die Startgebühr beträgt zehn Euro pro Person. Es werden zwei Runden mit je 30 Spielen ohne zeitliche Beschränkung gespielt. „Es wird mit der langen Karte gespielt – jeder Spieler erhält acht Karten auf die Hand. Spritzen oder Contra sind nicht gestattet.“ Alle weiteren Tur-

nier-Spielregeln hängen aus. Als Spielleiter fungiert Otto Christoph aus Freyung.

Ebenfalls im Gewölbessaal findet die Stadtmeisterschaft im Tischkicker statt. Eingeladen sind Erwachsene und Jugendliche (keine Altersklassen-Einteilung). Gespielt wird in 2er-Teams auf zwei Kickern. Maximal 32 Teams können in der kleinen extra aufgebauten Kicker-Arena der Volksmusikakademie antreten. Nach einer Gruppenphase folgen Spiele im K.O.-System.

Gewinner bekommen Sachpreise und Pokale

Den Teilnehmern winken neben Ruhm und Ehre schöne Pokale und Sachpreise. „Wir freuen uns über viele Teilnehmermannschaften von Vereinen, Betrieben, Stammtischen, Behörden und natürlich Familien“, heißt es in der Mitteilung. Wichtig: Das ist kein Profi-Turnier. Der Spaß steht an erster Stelle. – pnp

☑ Anmelden können sich Interessierte entweder unter ☎ 08551 914 7135 oder per Mail an info@volksmusikakademie.de. Parkmöglichkeiten gibt es in der Von-Müller-Str. und Böhmerwaldstraße.